



## Entrevista / Montserrat Alicia Arcos Velázquez (Diputada-PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Presenté una denuncia de violencia política de género ante la autoridad electoral contra **Alejandro Moreno Cárdenas**, presidente del PRI y el Secretario de Finanzas; también una denuncia por daño moral por las afectaciones a mi persona, a mi integridad, a mi proyecto de vida como política. Básicamente la denuncia se centra en el tema de violencia por la obstaculización de las facultades que yo tenía como líder nacional de las mujeres del PRI, específicamente el manejo de un recurso del 3 por ciento que se destina para capacitación de mujeres

en todos los partidos políticos y que Alejandro Moreno Cárdenas y su Secretario de Finanzas me presionaron para buscar generar un esquema en donde ellos se pudieran retornar la mitad de un recurso de 32 millones de pesos”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pF5G76eC8dZvUnqD?e=CGxfMu>